



8. November 2023

Für Senioren in Kirchtroisdorf und Umgebung:

Kooperations-Projekt Café Auszeit lädt zum Plausch

Bedburg – Senioren einen Ort bieten, an dem sie gemeinsam Klönen und bei einem Kaffee schöne Stunden verbringen können – darum geht es bei dem Projekt Café Auszeit im Bürgerhaus in Kirchtroisdorf. Die Ehrenamtlerinnen Nicole Scharnowski und Andrea Drossard starten in der Begegnungsstätte, an der Heinsberger Straße 5, am 14. November das Angebot Café Auszeit. Die Gemeindecaritas der Caritas Rhein-Erft unterstützt die Initiative mit Rat und Tat, die katholische Kirchengemeinde, Seelsorgebereich Bedburg, und das Stiftungszentrum des Erzbistums Köln geben Fördergelder.

„Wir leben in einer Zeit des gesellschaftlichen, des demografischen Wandels“, sagt Diakon Michael Kehren bei einem Treffen vor Ort. „Deshalb freue ich mich umso mehr, dass wir dieses Angebot von Seiten der Kirchengemeinde unterstützen können. Es ist wichtig und passt in diese Zeit“, so Kehren. Ähnlich sieht das auch Ortsbürgermeister Achim Renner, der von Seiten der Stadt gerne die Räume in der Begegnungsstätte zur Verfügung.

Regelmäßig an jedem zweiten Dienstag im Monat laden Nicole Scharnowski und Andrea Drossard ein, sich zu begegnen, Freude zu haben, zu lachen, alte Bekannte zu treffen und neue Kontakte zu knüpfen. Sie wollen das Café Auszeit zu einer festen Anlaufstelle für Seniorinnen und Senioren in Kirchtroisdorf und darüber hinaus machen.

„Die fröhlichen Gesichter bei den Treffen, die Gespräche: Wir bekommen so viel von unseren Gästen zurück“, erklärt Nicole Scharnowski ihre Motivation, sich ehrenamtlich für andere einzusetzen. Die Idee für das Café sei dabei nicht

Herausgeber:

**Caritasverband
für den Rhein-Erft-Kreis e. V.**

Pressestelle
Reifferscheidstraße 2-4
50354 Hürth

**Carsten Preis
Referent für Presse-
und Öffentlichkeitsarbeit**

Telefon 02233 7990-9900
Telefax 02233 7990-9901

presse@caritas-rhein-erft.de
www.caritas-rhein-erft.de

völlig neu, berichten beide. Vor Jahren, noch vor der Coronazeit, habe es einmal ein ähnliches Angebot gegeben, das man nun wieder aufleben lasse, denn: „Wenn ich einmal ins Seniorenalter komme, würde ich mich auch über so ein Angebot freuen“, betont Nicole Scharnowski.

Ziel der Ehrenamtlerinnen ist es, regelmäßig bis zu 50 Seniorinnen und Senioren als Gäste begrüßen zu können und das Team zu vergrößern. Unterstützung erhalten sie dabei von Ehrenamtsexpertin Katrin Stelzmann von der Gemeindecaritas der Caritas Rhein-Erft. Sie gibt praktische Tipps bei Organisation und Umsetzung und bietet Schulungen an.

Weitere ehrenamtliche Unterstützung beim Organisieren, Kaffee ausschenken und Kuchenbacken ist herzlich willkommen. Weitere Informationen gibt es bei Katrin Stelzmann unter stelzmann@caritas-rhein-erft.de.

+++++

Der Caritasverband Rhein-Erft-Kreis e. V. ist Träger von rund 70 Diensten und Einrichtungen rund um ambulante und stationäre Pflege, Familien-, Kinder- und Jugendhilfe sowie Beratungsdienste. Neun Seniorenzentren betreibt der Verband im Kreisgebiet. Mit über 1.600 Mitarbeitenden gehört er zu den größten Arbeitgebern im Rhein-Erft-Kreis. Hinzu kommen rund 1.000 Ehrenamtler. Damit ist der Caritasverband zugleich der größte Wohlfahrtsverband im Rhein-Erft-Kreis.

www.caritas-rhein-erft.de



Bildzeile:

Laden Seniorinnen und Senioren rund um Kirchtroisdorf zu geselliger Zeit und zum Austausch im Café Auszeit ein (von links): Die Initiatorinnen Andrea Drossard und Nicole

Scharnowski, Katrin Stelzmann, Gemeindec Caritas
Rhein-Erft, Achim Renner, Ortsbürgermeister Kirchtroisdorf,
und Diakon Michael Kehren.

Foto: Carsten Preis / Abdruck honorarfrei